

WARTA

ITS Gandeng Korem 084/BJ Selenggarakan Pelatihan Dasar Bela Negara

Achmad Sarjono - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Mar 15, 2023 - 11:35



SURABAYA - Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya (ITS) menggandeng Korem 084/BJ untuk bersama-sama menyelenggarakan pelatihan Pendahuluan Kesadaran Bela Negara (PKBN) di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Rabu (15/3/2023).



Pelatihan Pendahuluan Kesadaran Bela Negara yang diikuti oleh para calon Non PNS Tetap ITS tahun 2023 tersebut dibuka oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. yang diwakili oleh Kepala Staf Teritorial Korem 084/BJ Kolonel Arh. Syafa' Susanto, S.I.P., M. M.

Pada kesempatan tersebut Kasiter membacakan amanat tertulis Danrem 084/BJ. Dalam amanatnya ia mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan upaya untuk menanamkan kesadaran bela negara bagi setiap warga negara khususnya bagi para pendidik di lingkungan perguruan tinggi.

"Pembangunan karakter dan pendidikan karakter menjadi suatu keharusan karena selain membentuk pribadi yang cerdas, juga menjadikan pribadi yang memiliki budi pekerti dan sopan santun serta integritas, sehingga akan terbentuk pribadi-pribadi yang memiliki makna bagi diri sendiri dan lingkungan sekitarnya," kata Brigjen TNI Terry dalam amanat tertulisnya yang dibacakan oleh Kasiter.

"Pelatihan ini menjadi sarana yang efektif dalam mewujudkan pembangunan karakter bangsa dalam arti yang luas. Bangsa yang berkarakter unggul, di samping tercermin dari moral, etika dan budi pekerti yang baik, juga ditandai dengan semangat, tekad dan energi yang kuat, dengan pikiran yang positif dan sikap yang optimis, serta dengan rasa persaudaraan, persatuan dan kebersamaan serta memiliki wawasan kebangsaan dan integritas yang tinggi," pungkasnya.

Sementara itu Kolonel Arh.Syafa' Susanto mengatakan, "Para peserta latihan sekalian apabila ada yang kurang sehat selama mengikuti kegiatan ini agar segera laporan ke para pelatih dan pendamping sehingga kegiatan bisa berjalan dengan aman," pesanya. (Penrem084)